

## Mise en chantier d'un nouveau marché à Bujumbura

PANA, 30 janvier 2013 Bujumbura, Burundi - Un chantier pour la construction d'un nouveau marché a démarré, mercre à la périphérie nord-ouest de Bujumbura, pour reloger les 5.000 commerçants aujourd'hui complètement démunis cause de l'incendie d'origine non encore connue de dimanche dernier qui a complètement ravagé le grand bazar du centre-ville de la capitale burundaise, a constaté la PANA sur place. C'est le deuxième vice-président de la République du Burundi, en charge des questions économiques et sociales, Gervais Rufyikiri, qui a procédé au lancement officiel des travaux pour la construction du nouveau marché.

Le vice-président burundais a appelé les sinistrés à garder l'espoir et la confiance dans les efforts du gouvernement "fait tout" pour le retour à une vie normale. Les travaux du chantier vont durer un mois et chaque sinistré aura une place dans le nouveau marché, a rassuré le vice-président. En attendant, un conseil extraordinaire du gouvernement a décidé mardi soir, de la fermeture officielle de l'ancien marché encore fumant et la réorientation des commerçants dans des marchés périphériques qui ont de l'espace. Par contre, le petit commerce de survie prospère déjà sur pratiquement les trottoirs des grandes artères de la ville de Bujumbura qui sont de plus en plus encombrées de débris. Des problèmes d'hygiène sont également signalés dans les nouvelles gares routières improvisées des alentours de la gare par manque de sanitaires. La gare routière aménagée de l'ancien marché central de Bujumbura a été démantelée mesure sécuritaire. Des magasins d'alimentation, boutiques, galeries et autres restaurants qui entourent l'ancien marché central de la capitale burundaise restent également fermés au public depuis dimanche dernier, au grand dam des propriétaires.